

# Antrag Nr. 19-O-12-0018

## SPD-Fraktion

---

### Betreff:

Busverbindung Erbenheim-Bierstadt (SPD)

### Antragstext:

#### Vorbemerkung:

Auf der letzten „Vor-Ort-Veranstaltung“ in Heßloch war zu erfahren, dass ESWE die Anschaffung (weiterer) kleiner Busse plane, die auf solchen Linien eingesetzt werden sollen, für die sich größere Busse nicht lohnten. Diese sogenannten „Ruf-Busse“ sollen nur nach telefonischer Anmeldung fahren und das bisherige Bussystem ergänzen.

Gedacht ist offensichtlich u.a. an eine Streckenführung von Sonnenberg über Heßloch bis Igstadt. Eine ähnliche Regelung gibt es angeblich bereits für Frauenstein. Unter der Voraussetzung, dass diese Informationen zutreffen, stellen wir folgenden Antrag:

ESWE wird gebeten zu prüfen, ob bei derartigen Überlegungen, die wir nachhaltig begrüßen, nicht auch eine stärkere Einbeziehung Erbenheims vorgesehen werden könnte.

Dabei könnte z.B. die in der Vorbemerkung dargestellte Streckenführung von Sonnenberg über Igstadt bis Erbenheim verlängert werden. Erstrebenswert wäre aber auch - bei entsprechendem Bedarf - eine häufigere Direktverbindung zwischen Erbenheim und Bierstadt.

#### Begründung:

Es ist unstrittig, dass das bisher weitgehend sternförmig ausgerichtete Bussystem Wiesbadens durchaus verbesserungswürdig ist. So dauert z.B. derzeit eine Busfahrt von Erbenheim nach Sonnenberg oder Igstadt fast eine Stunde.

Mit den von ESWE entwickelten Vorstellungen, auf bestimmten Strecken sogenannte „Ruf-Busse“ einzusetzen, könnte eine bedarfsgerechtere Anbindung erreicht und der innerstädtische ÖPNV deutlich verbessert werden.

Wir würden es begrüßen, wenn Erbenheim in diese Überlegungen einbezogen werden könnte.

Wiesbaden, 18.06.2019

Reinhold  
Fraktionssprecher